

Paris, 21.7.1903.

Hochgeehrter Herr Professor!

Beide Correcturen empfang ich richtig
sowie Ihre Karten und danke allerbestens
dafür. Die kurze Notiz von Müllackers
Tode kam uns völlig überraschend und
erschütterte mich sehr. Was hat ihm denn
gefehrt, das er so ungemein schnell verschieden
ist? Ich habe gelegentlich in der Frischerzeit
Pariser Blätter für 1 Sou gelesen, aus denen
man natürlich nichts erfährt. Ich wäre dankbar,
wenn Sie mir gelegentlich ein paar Zeilen da-
rüber schreiben wollten.

Ich erledigte heute sofort Ihren Bogen, weil